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Gobernador Civil 
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_____Jesús Martín / EL ECO

Pregunta: Sr. Goberna
dor. ¿Quién gobierna su 
casa?
Respuesta:Curiosamente, 
y no es por salir con una 
respuesta de compromiso, 
la gobernamos mi mujer y 
yo. Indudablemente hay 
temas de los que mi mujer 
entiende más, y reconozco 
que de la casa sabe más 
que yo. Pero se puede 
decir que mitad y mitad. 
P .- ...Yen esta Provincia 
quién manda?
R .- Mandar, mandar... es 
una palabra que a mi no 
me gusta demasiado. Pero 
pienso que de alguna 
manera "manda" quien 
mandan los ciudadanos 
que manden.
P .- Me han contado que 
cogió usted un pueblecito 
en desuso, y  lo dejo como 
una "tazita de plata", 
¿Cómo se hace eso?
R .- Pues pienso que ga
nándose a las institucio
nes, y es fácil ganarselas, 
basta con plantearles 
crudamente la realidad. 
Ballesteros(l) tenía mu
chísimos problemas y me 
vi en la obligación de de
dicarle unos años, que tal 
vez sean de mi experien
cia política los mejores por 
lo que aprendí de ellos. 
P .- ¿Qué asunto pendien
te tiene siempre en su des
pacho y lo deja para ma
ñana?
R .- Tal vez lo que siempre 
dejo pendiente para ma
ñana es el momento de

firmar una sanción.
P .- ¿Es usted de los que 
dicen: Después del 
P.S.O.E. el caos?
R. -  No lo se... pero visto el 
panorama actual, pienso 
que todavía somos nece
sarios, y no se hasta cuan
do, ¡Ojalá y seamos nece
sarios muchos años!.
P.— ¿Se colocaría usted a 
la diestra del Padre?
R .- No soy de las perso
nas que tengan una manía 
por la situación espacial, 
pero tampoco me consi
dero peor que otros.
P .- ¿Estamos los españo
les gobernados por los 
maestros ?
R .-  Pienso que a pesar de 
la coletilla peyorativa del 
"maestrillo", es una cosa 
bonita. Yo nunca he deja
do de ser maestro y estoy 
preparado para volver a 
serlo, porque el maestro 
tiene una ventaja con res
pecto a otras profesiones, 
y es que un maestro rural 
es padre, maestro, nota
rio, etc. y es bonito estar 
en el momento que te 
necesitan y responder. Yo 
siempre he dicho que mi 
salida a la política vinó de 
ser maestro y porque la 
gente me planteó proble
mas casi nunca docentes. 
Un maestro rural hace 
mas de asistente social 
que de maestro.
P .- ¿Cuando le dijeron a 
usted que iba a ser Gober
nador Civil se dijo aquello 
de: ¡Coñoya era hora!?. 
R .-  No. Todo lo contrario, 
me dió miedo. Desde la 
calle nunca pude imagi
nar el serlo, entre otras 
cosas porque lo veía de 
diferente modo a como es. 
Aunque sea modesto le 
tengo que decir, que salvo 
el cargo de concejal que lo 
ejerci muy a gusto, para 
todos los demás cargos 
políticos me han tenido 
que convencer. De cual
quier forma acepté por
que era la provincia de 
Ciudad Real a la que ve-
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